

STADT, LAND, LEUTE

Mit einer **Spende in Höhe von 1000 Euro** hat sich **Andreas Halmburger bei den Beschäftigten der Sankt Josefs-Werkstatt der Barmherzigen Brüder Algasing für die gute Zusammenarbeit bedankt**. Die Algasinger Produktpalette reicht vom bekannten Klosterlikör über Kunsthandwerk bis zu Webteppichen. Aber auch Montagearbeiten erledigen die Mitarbeiter in der Behindertenwerkstätte. So lässt seit fast zehn Jahren die St. Wolfgang-Firma Halmburger ihre Fußbodenheizungen in der Sankt Josefs-Werkstatt konfektionieren. Der Firmenchef ist voll des Lobes für die **hohe Qualität und Zuverlässigkeit der Algasinger Produktion**: „Die Beschäftigten leisten eine hervorragende Arbeit“, sagte Andreas Halmburger und bedankte sich in Form eines Spendenschecks bei der Belegschaft, dies ist einer Pressemitteilung zu entnehmen. Auch **Werkstattleiter Hans Stadler** spricht demnach von einer

„überaus partnerschaftlichen Zusammenarbeit“. Er wisse zu schätzen, dass seit neuneinhalb Jahren kein einziger Werktag ohne Auftrag oder Material vergangen sei. Die Firma Halmburger sei **einer der wichtigsten Auftraggeber für die Sankt Josefs-Werkstatt, die 120 Männern und Frauen mit Behinderung einen sicheren Arbeitsplatz bietet**. Ein **zertifiziertes Qualitätsmanagement** sorgt in Algasing dafür, dass sich die Produktionsabläufe und Arbeitsbedingungen auf hohem Niveau bewegen und sich die Kunden auf einwandfreie Erzeugnisse verlassen können.

Zwei Tage hat die Konzertreise des Singkreises Erdinger Moos nach Predazzo in die Dolomiten gedauert. Bei spätsommerlichen Temperaturen ging es an einem Samstagmorgen für die 33 Sänger unter der Leitung von Peter Heger mit dem Bus in Richtung Süden los. Erste Station



Die Beschäftigten der Algasinger Sankt Josefs-Werkstatt freuen sich über die Spende von Andreas Halmburger (Mitte). Mit dem Geld will Werkstattleiter Hans Stadler (rechts) neue Werkzeuge und einen Hubwagen anschaffen. FOTO: PRIVAT